



いずみ



〔平成22年2・3月号〕



今回の表紙 『泉地区花いっぱい運動』

厳しかった寒さも峠を越え、周りでは菜の花や梅の花等の色とりどりの花々が一面に咲きほこり、徐々に春の訪れを感じさせる毎日となってきました。

花というと、このたび泉地区花いっぱい運動が実施されました。黄色、青色、紫色の3色のパンジーが路側帯等にきれいに植栽され、周りの人々に癒しを与えています。

皆さんも散歩がてら周辺を歩いてみて、春を感じてみてはいかがでしょうか。

老人クラブと児童の交流事業

1月13日(水)

新型インフルエンザの影響で延期となった恒例のもちつきですがこの日は予想もしていなかった雪となり、そのため屋外でおもちをつき、公民館内でおもちを丸めることになりました。

あいにくの天候にもかかわらず、泉小学校の全校児童は寒さにも負けず、元気いっぱいおもちつきをしました。つきたてのおもちは自分の手で丸めて持ち帰りました。当日は老人クラブ会員19名が参加して一緒におもちをついたり、おもちを丸めたりして楽しい会話を交えながら交流を図りました。これからも色々な活動を通じて楽しく交流して行きましょう。

おもちつきは
とっても
楽しかった
よー♪



雪が降る中でのもちつき



一緒にもちを丸めて交流を深めたよ

たかのす学級切り絵教室

1月16日(土)

今回も茂浦口政雄さん(興野々)に講師をお願いして切り絵教室を行いました。はじめに切り方等の基本を学び、その後実際に題材を選んでそれぞれが自分の作品を作りました。簡単そうに見える作品でも実際にはかなり手が込んでいて高度な技術を要するため皆は黙々とアートナイフを丁寧に使い仕上げていました。最後に作品を色紙に貼り付けて完成となりました。



作品を手にパチリ

ふれあい体験学級奉仕活動

2月20日(土)

泉小学校の1～6年生児童のうち希望者23名が集まり、泉小学校と泉公民館周辺の道路や歩道を歩いて回ってゴミや空き缶等を拾いに行きました。たばこの吸い殻やジュースの空き缶等ポイ捨てされたであろう物が多くみられ、ゴミ袋数個分が集まりました。

最後には、おもちとぜんざいを食べて疲れを癒し、冷え切った身体と心を温めて、今年度最後の活動を終了しました。

みんなよく頑張りましたね♪



たかのす学級

思い出アルバムづくり・閉講式

3月6日(土)

今年度最後の活動となったアルバム製作です。事前にこれまでの活動を撮っていた写真のうち自分達が写っているものを数十枚ほど選んで、自分のオリジナル写真集を作りました。

写真をはさみでカットしたり、マジックを使って色鮮やかにしたり、吹き出しにコメントを記入したりして、それぞれが体験したことを思い出したりしながら約1時間ほどで完成させ、最後に一人ずつ感想を発表しながら自慢のページを開いてアルバムを披露してもらいました。

そして、この日が1年間の最後となり、閉講式を行いました。それぞれに修了証書を手渡し、全てを振り返り感想を発表してもらいました。野外キャンプや切り絵教室が楽しかったという感想が多かったようです。

4月からは中学生となる学級生の皆さん、たかのす学級で体験したことを生かして今後も頑張ってください。



楽しかった思い出をアルバムに



修了を祝して記念撮影

今後の予定

〈平成22年4月〉

- 2日 老人クラブ会計監査
- 5日 泉自治会会計監査
- 6日 老人クラブ理事会
- 9日 泉自治会区長会
- 14日 老人クラブ役員総会
- 16日 泉自治会連絡協議会
- 29日 昭和の日
- 下旬 泉自治会総代会
泉自治会体育部会
老人クラブクローケー部会



〈平成22年5月〉

- 3日 憲法記念日
- 4日 みどりの日
- 5日 こどもの日
- 上旬 老人クラブ理事会
泉公民館運営審議会
たかのす学級
開講式・太鼓教室
- 中旬 泉自治会体育部会
泉自治会連絡協議会
- 下旬 泉公民館長杯クローケー



発行者

泉公民館

鬼北町大字岩谷 275 番地

TEL・FAX (0895) 47-0353